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INFORMATIVA ALLE OOSS 

 

OGGETTO: Proposta di soppressione della sede secondaria di Massa dell’Istituto di Fisiologia Clinica 
(IFC) – Pisa e trasformazione in sede di lavoro 

 

Nell’ambito della razionalizzazione delle sedi secondarie degli Istituti CNR il Direttore dell’IFC, Prof. 
Iervasi, ha proposto la soppressione della sede secondaria di Massa dell’Istituto e la conseguente 
costituzione della sede di lavoro. 

A tale proposta il Direttore del Dipartimento di Scienze Biomediche, Prof. Pozzan, ha espresso parere 
positivo. 

 

La proposta è basata su considerazioni relative alla  massa critica della sede in termini di personale, e la 
natura delle attività svolte presso la stessa. 

Nella sede di Massa dell’IFC operano in totale 5 udp con profilo ricercatore, di cui 1 udp assegnato dalla 
sede di Pisa, e che non c’è personale amministrativo, questa proposta rappresenta la soluzione con minore 
impatto sul personale afferente, consentendo la prosecuzione delle attività di ricerca. 

Al funzionamento della sede secondaria provvedono da sempre le segreterie e gli uffici di diretta 
collaborazione della sede Istituzionale IFC. 

La possibilità di trasformare le sedi secondarie senza autonomia amministrativa era già stata discussa in 
sede di Consiglio di Istituto IFC durante il 2016, trovando l’approvaione del Consiglio stesso, come 
esposto nella nota di cui all’allegato 1. 

Il Direttore di Istituto ha provveduto a consultare il personale coinvolto e darne comunicazione al 
Dipartimento di afferenza. 

 

Attualmente la situazione delle risorse del personale, già informato dell’intervento, presso la sede 
secondaria IFC di Massa è la seguente: 

 

DESCRIZIONE 

UNITA' DI PERSONALE 

Totali Direttore  Ric.ri / 
Tecn.gi Tecnici Amm.vi 

Sede secondaria Massa IFC 4  4 0 0 

 

A valle della soppressione le unità di personale resteranno presso i locali già a disposizione presso il 
l’Ospedale del Cuore G. Pasquinucci, e dipenderanno funzionalmente dalla sede principale di Istituto di 
Pisa. 

 

Non vi sono allo stato attuale oneri collegati all’iniziativa, che ha carattere scientifico-organizzativo. 
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